

Liebe Spenderfamilien, liebe Interessierte,

im Februar war das Netzwerk Spenderfamilien zum HAZ-Talk an der MHH zum Thema Organ spenden eingeladen. Anita Wolf berichtete, wie ihr verstorbener Mann anderen Menschen helfen konnte. Auf der Warteliste stehen momentan mehr als 8200 Menschen und hoffen auf ein Organ, allein am MHH sind es 1000 Wartepatienten. Umso mehr ist es wichtig zum Thema Organspende aufzuklären, denn ein Organspendeausweis kann den Unterschied machen. Organspende kann jeden treffen und niemand möchte diese Entscheidung für seinen Angehörigen treffen müssen.



Quelle:HAZ

Lebenswege Silvana und Engelbert Eising

Wir sind Silvana (47 Jahre, Laborantin) und Engelbert Eising (57 Jahre, Fahrlehrer/Rentner) aus Halle/Saale.

Kennen gelernt haben wir uns 2004 bei einer Kur in Bad Wildungen. Unsere gesundheitlichen Einschränkungen als Dialysepatientin und Nieren-Transplantierte sowie gleiche Interessen für Sport und Reisen hatten uns zusammengeführt. 2007 ist Engelbert aus dem Münsterland nach Halle gezogen.

Am 03.04.2007 hatte auch Silvana eine Lebendspende von ihrer Mutter erhalten. Das sind für uns bisher wundervolle geschenkte Lebensjahre mit Teilhabe am Leben und allem Erdenklichen was dazu gehört wie Arbeit, Familie, Freunde und Hobbys.



..... Quelle E. Eisig

Wir sind unseren Spendern und deren Angehörigen sehr dankbar, dass sie zu Lebzeiten eine wichtige Entscheidung getroffen hatten. Deswegen wollen wir auf das Thema

Organspendebereitschaft aufmerksam machen und sind dem Verein Transdia Sport Deutschland e.V. beigetreten.

Wir nehmen an nationalen und

internationalen Wettkämpfen in den Disziplinen Tischtennis, Dart und Pétanque teil.

Auf den nachfolgenden Websites können Sie sich gern über den Verein Transdia und die World Transplant Games informieren.

<https://www.transdiaev.de/>

<https://wtg2025.com/>

World Transplant Games in Dresden von 17.8. - 24.8.2025

2.500 Teilnehmer aus 60 Ländern werden erwartet

Alle 2 Jahre treffen sich transplantierte Menschen aus aller Welt zu sportlichen Wettbewerben in verschiedenen Disziplinen. Ziel ist nicht die sportliche Höchstleistung, sondern einer breiten Öffentlichkeit zu zeigen, was nach einer Transplantation wieder möglich ist. So können wir gemeinsam das Bewusstsein für Organspende erhöhen.

Vom 17.8. - 24.8.2025 finden die World Transplant Games zum ersten Mal in Deutschland, in der sächsischen Landeshauptstadt Dresden, statt. Sie richten sich sowohl an leistungsorientierte als auch an Freizeitsportler und dabei an jedes Alter von 4 bis 80+ Jahren. Jeder Teilnehmer kann an bis zu fünf Wettbewerben teilnehmen, wobei zusätzlich eine Teilnahme an den Mannschaftssportarten möglich ist. An sechs Wettkampftagen werden 17 Sportarten angeboten.

Zusätzlich gibt es zahlreiche kulturelle und soziale Veranstaltungen, wie den Einmarsch der Sportler, die Eröffnungsveranstaltung, ein Kulturevent und ein Gala-Dinner.

Wir sind für die Unterstützung sehr dankbar!

Die World Transplant Games sensibilisieren die Öffentlichkeit für die Bedeutung der Organspende, indem sie Gesundheit und Fitness zeigen, die nach einer Transplantation

möglich sind. Alle Athleten sind dafür Botschafter und geben Menschen auf den Transplantationswartelisten auf der ganzen Welt Hoffnung. Die World Transplant Games bieten Empfängern die Möglichkeit, "Danke" zu sagen an diejenigen, die dies alles möglich gemacht haben - lebende und verstorbene Spender, ihre Familien, Gesundheitsfachkräfte, Forscher und Pflegekräfte. Ohne sie gäbe es niemanden an der Startlinie.

Für dieses Event suchen wir Freiwillige mit unterschiedlichen Hintergründen, Fähigkeiten und Erfahrungen, um verschiedene Rollen zu besetzen. Ob Sie ein erfahrener Event-Profi oder einfach nur begeistert sind, es gibt einen Platz für Sie in unserem Team!

Bereit zum Mithelfen?

<https://wtg2025.com/get-involved/volunteer/>

BEWEGUNG TUT GUT!

Dies gilt auch (und erst recht) für Transplantierte und Dialysepatienten. Diese jeweils wieder an Bewegung und Sport heranzuführen ist eines unserer wesentlichen Ziele.

Trainingscamp Petanque in Halle Saale von 26.5. - 28.5.25

20 WTG Teilnehmer aus dem ganzen Bundesgebiet werden erwartet.

Petanque wird dem Low Stress Bereich eingeordnet. Weil nicht mehr alle im zunehmenden Alter Höchstleistungssport betreiben können bietet sich Petanque einfach an.

Der Deutsche Petanque Verband stellt uns, für das geplante Trainingscamp, den DPV Bundestrainer Sebastian Lechner zur Verfügung.

Des weiteren bekommen wir Trainer Unterstützung von Michael Karger vom Petanque Verband Ost.

Silvana und Engelberg Eising

Machen wir uns gemeinsam stark für Organspende!

Haben sie Fragen, Anregungen oder wollen Sie mitmachen dann melden Sie sich gerne unter Spenderfamilien@t-online.de

Wir freuen uns, wenn Sie unsere Arbeit unterstützen:

Lebertransplantierte Deutschland e.V.: IBAN DE 60 6725 0020 0006 6024 95 Verwendungszweck: Netzwerk Spenderfamilien
